



Ref. 80808104

Aceite esencial de Árbol de Té

BIO

10 ml

Información General del producto

Descripción: Aceite esencial de Árbol de té BIO JUSTO 100% puro y natural

Nombre botánico: Melaleuca alternifolia

Origen / organización CJ: Oribi, Sudáfrica

Perfil bioquímico (quimiotipo): terpinéne-4-ol, gamma terpinéne

Obtención: Aceite esencial obtenido por destilación al vapor de las hojas

Contenido: 10 ml

Vidal Útil Producto: 24 meses

Fecha Caducidad: Parte trasera del envase

Tipo de Envase: Cristal

Condiciones de Conservación: Se debe mantener en un lugar fresco y seco

Información adicional de los Aceites Esenciales

Los aceites esenciales son sustancias concentradas altamente volátiles que **contienen ingredientes activos de acuerdo con su composición química**. Dependiendo de la planta, el aceite esencial tendrá características diferenciadas de aroma, color y densidad.

En general, **se necesitan muchos kilos de plantas para extraer una pequeña cantidad de aceite esencial**. Por ejemplo, para extraer 1 litro de aceite de lavanda, se requieren 350 kg de flores de lavanda.

Fitoterapia y aromaterapia deben su fama a la utilización de sustancias odoríferas. Algunos aceites esenciales son bien conocidos por sus propiedades medicinales: el árbol de té y la lavanda sirven como un potente antiséptico. En el campo de la cosmética, sirven para productos de perfumería tales como champús, jabones y cremas entre otros, y también están presentes en productos para el cuidado fácil en dosis moderadas.

El término aromaterapia se aplica a una rama de la medicina a base de hierbas: el nombre, aroma significa “olor agradable” y terapia “tratamiento que pretende curar una enfermedad mental o física”. Es una práctica terapéutica que utiliza las propiedades de los aceites esenciales 100% puros para restablecer el equilibrio y la armonía personal. Los difusores sirven para volatilizar el aceite esencial alrededor de la persona que se encuentra en reposo.

Además de los beneficios físicos y emocionales cuando se utilizan en la Aromaterapia, los aceites esenciales también tienen aplicaciones excepcionales. Muchos aceites son antisépticos y otros se pueden utilizar con eficacia para estimular la regeneración celular, aliviar el dolor, alivio del estrés, aumento de energía y aumento de la concentración mental.

El masaje terapéutico con aceites esenciales estimula la circulación de la sangre, y por lo tanto aumenta el suministro de oxígeno y nutrientes a las células; estimula intensamente el sistema linfático y se activa la sección límbica del cerebro. Es importante diluir siempre el aceite esencial en otro aceite para masajes, las proporciones que hay que poner es de 30-40 gotas del aceite esencial cada 60 ml del otro aceite de masajes.

El baño de vapor facial consiste en poner agua caliente en un recipiente y añadir unas gotas del aceite esencial que son indicados. A continuación, cubrimos la cabeza con una toalla alrededor del recipiente caliente e inhalamos el vapor que salga. Este vapor aromático a de ser inhalado durante 10 o 20 minutos y no debemos poner más de 6 a 8 gotas de aceite esencial por cada litro de agua caliente que pongamos.

El pediluvio o baños de pies con aceites esenciales. Pon los pies en remojo en un recipiente con agua caliente y aceites esenciales (10 gotas de aceite esencial puro cada 5 litros de agua), y debe tener un nivel de agua que no llegue a la parte inferior del gemelo.

El pediluvio, o baños de pies, son especialmente recomendados en casos de insomnio, dolores de cabeza, congestión o resfriados.

Las almohadillas aromáticas son adecuadas particularmente para una región específica del cuerpo, se pueden poner en frío o caliente, dependiendo de tratamiento requerido. La proporción es de 2 gotas de aceite esencial por cada litro de agua.

El hecho de que los aceites esenciales se encuentren en concentraciones muy altas o en estado puro, requieren un cuidado y conocimientos que no todos tienen, así que deben ser tratados con sumo cuidado.

Información adicional del producto

Los componentes bioquímicos y aromáticos de un aceite esencial pueden ser muy diferentes según el suelo, el método de cultivo, la parte destilada de la planta y el proceso de extracción.

El árbol del té, melaleuca alternifolia, es un arbusto originario de Sudáfrica. Es en esta tierra de KwaZulu-Natal es donde mejor crece y se desarrolla.

Este aceite esencial 100% puro y natural procede de la Agricultura Ecológica y Comercio Justo.

Se destila in situ mediante un método de extracción suave. Una destilación al vapor a baja presión con una duración completa extrae efectivamente la totalidad de las moléculas aromáticas volátiles.



De la planta a la botella

Propiedades

La melaleuca, también conocido como árbol de té, en realidad ofrece uno de los aceites esenciales más versátiles y conocidos. La sustancia tiene numerosos beneficios y la industria cosmética lo utiliza en cremas, productos para el tratamiento del acné, champús para prevenir la caspa y la seborrea, y desodorantes, ya que tiene un aroma fuerte y refrescante.

Las propiedades son muchísimas: antibióticas, antivirales, balsámicas, bactericidas, cicatrizantes, refrescantes, expectorantes, fungicidas, insecticidas, estimulantes y sudoríficos.

Sus excelentes propiedades antivirales y germicidas son útiles en el tratamiento de infecciones recurrentes y debilidades causadas por virus.

También puede atenuar la inflamación en los intestinos, tales como la enteritis y ayuda a expulsar parásitos intestinales.

Si tenemos dolor de muelas o queremos cuidar la garganta podemos optar por hacer gárgaras. Pero tenemos que tener mucho cuidado de no ingerir el líquido. Prepararlo es muy fácil, para realizar 500 ml, cogemos un recipiente y añadimos medio litro de agua "pura" (si es posible mineral) y ponemos una cucharada de miel y uno o como mucho dos gotas de aceite esencial de melaleuca. También podemos utilizar té o eucalipto: ambos son inmuno-estimulante y bactericidas. Aliviará y ayudará a su tratamiento.